
                                                                                                      Beauchamp, le 30/01/2020               

VELO CLUB DE BEAUCHAMP
         FFCT-UFOLEP
      Association agréée n° W953007294

REUNION DU CA DU VC BEAUCHAMP- 30/01/2020 A 20H00 AU CO-

Présents: T.Bertand, A.Debeneix, X.Schmitt, F.Poupel, D.Thirion, C.Godart, Y.De Chambourcy,
F.Poupel.A Audren, Y. Poulizac
ExcusésExcusés : S. Foulon, M. Saigne

Compte rendu succinct
e

Point 1: Point financier
• Solde du compte au 30/01/2020 : 6379 € ( 2000 €  à verser à FFCT). Disponible 4300 €

environ,
• Très très peu de retours de demandes pour achats de vêtements avec ristourne de 25% sur les

prix d'acquisition par le club (le club contribue à 25% sur son budget),
• Achat complémentaire de vêtements à lancer (Manchettes et gands commandés) pour 500€ /

600€ environ, 
• Le club n'achètera qu'une dizaine de pneus pour répondre à des demandes ponctuelles. Pas

d'enquête prévue pour commander des pneus. Les prix d'acquisition par le club ne sont guère
inférieurs aux prix proposés sur internet.

• Attente vote budget communal et subventions

Point 2 : Manifestations et organisations :

• Madelon :
◦ déclaration faite,
◦ date en concurrence avec Andrésy (sujet de coordination interdépartemental à examiner

pour l'avenir: contact à reprendre avec le Club d'Andrésy),
◦ Remettre à jour le flyer et diffuser,
◦ Envoyer infos aux présidents du 95 et proches pour annoncer la Madelon qui est l'une

des toutes premières randos de l'année au calendrier et ne bénéficie pas du bouche à
oreilles qui fonctionne en cours de saison),

◦ l'équipe d'organisation va se mettre en place.

•
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DATES A  RETENIR
10 février réunion représentants du  CA du VCB/ Maire à 15h00

28 février réunion OMS à 20h00 (VCB représenté)
03 mars réunion interne VCB pour site internet à 20h00 

15 mars la Madelon (mobilisation club)
20 avril 20h00 réunion du CA du VCB

1er mai course Beauchamp (mobilisation club)
Estivales de Beauchamp du 07 au 13 juillet (mobilisation club)



• Course Beauchamp 1er mai (cinquantenaire du VCB):

◦ Circuit défini mais non encore validé avec les services techniques de la ville,
◦ Attente réponse des demandes de réunion avec les services de la ville de Beauchamp

(voirie, police, sports) pour valider le circuit,
◦ Très faible taux de réponses des adhérents pour participer à cette manifestation sportive,
◦ Mobilisation de l'association de signaleurs(AFSC) lancée pour 15 signaleurs et voitures

(convention en de 800 euros en attente de signature liée au manque de signaleurs). Il faut
30 signaleurs et  5 membres à l'organisation.  L'AFSC peut difficilement  fournir  plus,
risque de se retracter si on ne confirme pas rapidement et dans cette hypothèse, à défaut
d'une  mobilisation  plus  forte  du  club,  il  faudrait  solliciter  une  autre  association  à
coordonner avec l'AFSC et nos bénévoles. A ce jour il nous manque 10 personnes sur les
35 nécessaires. Une relance mail sera faite+relance en réunion des cyclos.

◦ Consacrer 1200 € à 1500€ (signaleurs + équipe premiers secours) qui représentent 20% à
25%  de  la  subvention  municipale  au  bénéfice  d'associations  départementales  ou
nationales est-il acceptable?

◦ RDV pris avec Mme le maire le 10 février 2020 pour faire un point sur l'organisation de
l'épreuve.  D'autres  sujets  seront  abordées  sans  doute  (actions  auprès  des  écoles,  les
estivales, sécurité...)

Point 3 : Site internet

• Xavier et Tony ont entrpris les démarches administatives pour l'obtention d'un nom de site et
de domaine,

• D'un rapide tour de table, en prenant modèle sur des sites fonctionnels et conviviaux d'autres
sites, le bureau souhaite plutôt un site avec bando et clefs d'entrées thématiques conçues
pour être plus facile d'accès (2 à 3 clics pour trouver). Il retient l'idée dune photothèque où
les photos de chacun pourront être déposées sans texte (date et titre ).

• Il est convenu que Tony, Xavier, Arnaud et Francis tiendront une réunion de travail pour
proposer une architecture et un reclassement des rubriques dans cette nouvelle architecture.
D'autres réunions de travail seront vraisemblalement reprogrammées après (travail itératif et
validation ensuite par le CA et après des tests auprès de nos adhérents).  En attendant le
blog du VCB fonctionne toujours et les contributions de chacun sont les bienvenues.

Point 4 : (Divers)

• Sécurité : 
◦  Les délégués ont reçu le bilan de la sécurité routière 2018: 40% des victimes ont plus de

65  ans,  alors  que  la  moyenne  des  classes  d'âge  est  de  26%  (chutes  et  collisions
prédominent). Arnaud en reparlera en réunion cyclo.

◦ Le bureau a examiné un aménagement  dangereux et  inapprorié  qui sera signalé  à la
commune concernée. L'info sera remontée au CODEP. 

                                                                               Le 31/01/2020  Le secrétaire :Francis Poupel
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